

## Lomba Ketangkasan Menwa Berakhir, Pangdam Apresiasi Semangat Para Menwa

Wanto - [SURABAYA.WAJAHKORUPTOR.COM](http://SURABAYA.WAJAHKORUPTOR.COM)

Nov 26, 2023 - 12:40



*Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. mengakhiri lomba ketangkasan antar Resimen Mahasiswa atau Menwa yang digelar di Malang, Jawa Timur.*

Malang,- Bertempat di Lapangan Tembak Bedali Rindam V/ Brawijaya Lawang dilaksanakan Lomba Ketangkasan Menwa Se - Indonesia cabang menembak, dilanjutkan dengan upacara penutupan serta penyerahan hadiah lomba Ketangkasan Menwa Se-Indonesia Tahun 2023 Dalam Rangka Hari Pahlawan Ke-78 Oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., Sabtu (25/11).

Dalam sambutannya Pangdam menuturkan, selama dua hari para peserta lomba ketangkasan telah menunjukkan kegigihan, sportifitas, keuletan dan semangat bertanding yang tinggi, untuk meraih prestasi terbaik dan membangun kebanggaan pada diri pribadi masing-masing.

Secara umum, lomba ketangkasan Menwa tingkat nasional dapat memberikan manfaat yang positif bagi anggota Menwa. Lomba ini dapat menjadi sarana untuk silaturahmi, meningkatkan kemampuan dan keterampilan, mengembangkan rasa persatuan dan kesatuan serta menanamkan jiwa patriotisme dan nasionalisme.

Selamat kepada para peserta lomba ketangkasan Menwa yang telah berhasil meraih prestasi dan memenangkan lomba ketangkasan Menwa Indonesia Piala Pangdam V/

Brawijaya tahun 2023. Semoga prestasi yang telah dicapai ini mampu membawa dampak positif untuk pengembangan kegiatan Menwa selanjutnya dalam mendukung kesadaran bela negara dalam rangka menciptakan Sishanta.

Pengalaman yang didapat selama mengikuti lomba

ketangkasan Menwa ini dapat menjadi motivasi untuk lebih giat berlatih dalam wujudkan sesanti Widya Castrena Dharma Siddha, Menwa adalah

Penyempurnaan Ilmu

Pengetahuan dan Ilmu Keprajuritan, pungkas Pangdam.

Dalam Sambutannya Pangdam V/Brawijaya Saat menutup kegiatan menuturkan, Menwa harus dapat menjaga soliditas antar Menwa dan antar Universitas, jadikan kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi, melatih diri, menguatkan mental dan memupuk kebersamaan serta menyatukan pikiran terkait kewajiban sebagai warga negara, selanjutnya melalui kegiatan ini diharapkan dapat membentuk karakter, jiwa korsa positif sebagai generasi penerus bangsa yang sportif dan mampu berdedikasi sesuai kemampuan dan keilmuan yang dimiliki, pungkas pangdam.

Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P.

melalui Pasiter Mayor Chb Hermansyah saat mendampingi Menwa Universitas Wijaya Putra Surabaya menambahkan,

Kodim 0830/Surabaya Utara memberikan dukungan penuh kepada Menwa yang ada di wilayah teritorial kita untuk berpartisipasi secara maksimal, sekaligus kita juga berharap dapat meraih yang terbaik di Lomba Ketangkasan Menwa se-Indonesia tersebut.

“Keikutsertaan para anggota Menwa dalam lomba ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus berprestasi dan berkontribusi dalam membangun bangsa serta mengembangkan semangat patriotisme dan ketangguhan dalam menjaga keutuhan NKRI”, imbuhnya.